
PlantaDoce.

Empresa

Ventura Medical lleva su instrumental quirúrgico a Reino Unido

La compañía catalana prevé cerrar este verano un acuerdo de comercialización con el centro médico londinense Great Ormond Street Hospital, según Lourdes Camp, consejera delegada de Ventura Medical.

A. Escobar
14 may 2018 - 05:00

Ventura Medical lleva su instrumental quirúrgico a Reino Unido

Ventura Medical Technologies conquista suelo inglés. La compañía catalana continúa ampliando su actividad comercial y llevará su material quirúrgico a Reino Unido en los próximos meses, según ha explicado a PlantaDoce Lourdes Camp, consejera delegada de la firma médica.

La empresa prevé cerrar este verano un acuerdo de comercialización con el centro médico londinense Great Ormond Street Hospital, complejo ubicado en el área de Bloomsbury del distrito londinense de Camdem. **El hospital es el principal centro de cirugía cardíaca infantil de Reino Unido, dependiente del sistema nacional de salud (NHS, por sus siglas en inglés).**

Ventura Medical Technologies comercializa un dispositivo llamado Pectus Up, un sistema médico que mejora el tratamiento de una patología provocada por el crecimiento irregular de los cartílagos que unen las costillas por el esternón y que provoca el denominado como pecho en embudo. Asimismo, el grupo confía en tener a finales de año dos productos más en el mercado. Estos estarían relacionados con problemas auditivos y con tratamientos que requieren uso quirúrgico en urología pediátrica, informa Camp.

Ventura Medical confía en ampliar su cartera y

PlantaDoce.

lanzar al mercado dos productos más a finales del año

El modelo de negocio de Ventura Medical Technologies se estructura de la siguiente manera: la empresa cuenta con una unidad de innovación donde desarrolla la idea del proyecto final que quiere lanzar al mercado, diseña y fabrica el prototipo. Una vez la firma tiene disponible el producto, esta se pone en contacto con profesionales médicos, normalmente cirujanos, para que puedan desarrollar su trabajo con la herramienta creada por Ventura Medical Technologies.

La sede social de Ventura Medical Technologies se encuentra en el número 4 de la calle Maresme del municipio barcelonés de Les Franqueses del Vallès. Ventura Medical Technologies nació en 2010 a partir de un proceso de diversificación de B Ventura, compañía industrial del sector de la automoción.

La compañía decidió el pasado septiembre emprender su actividad en Colombia, con la previsión de comercializar 200 implantes torácicos durante los próximos tres años en el país latinoamericano. Asimismo, la empresa está a la espera de cerrar en el próximo mes su entrada a México para comercializar el Pectus Up.

La compañía entró en septiembre en Colombia, con la previsión de comercializar 200 implantes torácicos en tres años

El 90% de la financiación de Ventura Medical Technologies procede de la empresa familiar B Ventura, aunque también cuenta con el respaldo de la agencia para la competitividad de la empresa adscrita al departamento de la Generalitat de Cataluña (Acció) y ha recibido ayudas del Instituto Carlos III y a nivel europeo.

La enfermedad de “pecho de embudo” se da en uno de cada 1.000 niños y es la anomalía congénita más común de la pared torácica. La dolencia se manifiesta ligeramente en el nacimiento y se agrava durante la niñez y la adolescencia.